HORACIO DUARTE

Delfina no le tiene miedo a los debates

PATRICIA VENEGAS

No hay temor para debatir, sólo que se hará en el momento adecuado: Higinio Martínez

LALNEPANTLA, Méx.- Horacio Duarte Olivares, coordinador de la campaña de la morenista Delfina Gómez Álvarez, afirmó que la maestra no rehuye al debate que se aplazó por temas estrictamente de agenda.

Dijo que la maestra Delfina Gómez no se niega a debatir, como se ha especulado.

En conferencia de prensa sostuvo que con 20 puntos de diferencia la candidata de Morena a la gubernatura del Estado de México no le tiene miedo al debate.

"Solamente estamos planteando que pudiera modificarse una fecha, tú sabes que esta campaña en el Estado de México es muy corta e implica hacer todo muy rápido", explicó Duarte.

Afirmó que en el tema la oposición quiere convertir sus derrotas en triunfos y dijo que históricamente estas mesas de análisis no han modificado los resultados de la elección

"Eso es lo que quisieran nuestros enemigos, bueno, los estrategas de la señora candidata del PRI, le pusieron en su mente que los debates son la gran panacea de la vida y ahora con que planteemos otra fecha dicen que no quiere debatir".

Aseguró que llevan semanas, meses, debatiendo en la calle, con los ciudadanos y en los medios.

Me parece que se está sobredimensionando el tema, "pero los entiendo, van 20 puntos abajo en las encuestas, están gritando 'háganme caso, pélenme''', explicó Horacio Duarte. Propuso que el debate sea el 28 de este

Propuso que el debate sea el 28 de este mes, pero eso lo definirá el IEEM, aseguró el coordinador de campaña de Morena estatal.

DEBATE SE HARÁ EN EL MOMENTO ADECUADO

El delegado especial de Morena en el Estado de México, Higinio Martínez Miranda afirmó que no hay ningún miedo a debatir y la maestra lo hará con la otra candidata, pero será en el momento adecuado, cuando se den las condiciones, y advirtió que quien va perdiendo no pone las reglas, sino la persona que va ganando.

"La maestra va a debatir públicamente, desde ahora lo está haciendo, pero lo va a

hacer en un evento programado por el IEEM, lo va a hacer. No hay ningún miedo, nada más que no es la que va perdiendo la que pone las reglas; la que va ganando, la que va



Horacio Duarte, coordinador de la campaña de Delfina.

arriba en las encuestas es la que pone las reglas; así es como son las cosas aquí y en China, en todos los debates del mundo, así es, no hay ningún miedo".

Sin embargo, dijo, falta acordar la fecha, moderador, escenario, temas, y aseguró que no pidieron aplazarlo porque aún no hay un acuerdo del pleno del IEEM.

El Jueves 20 de abril, fecha propuesta en el Comité de Debates, explicó, la maestra no podría por muchas razones como cuestiones de agenda y trabajo, pues no dejarán a legente por ir al debate y pidió "no comer ansias". (Con información de Violeta Huerta).

Se prevé que hoy el Comité de Debates del IEEM sesione y analice documentos que le hizo llegar Morena para realizar el foro.



1/2

"Que se reagende y adelante", pide Gómez

Candidata **explica a IEEM que el cambio de fecha de primer debate se debe a eventos programados**; llama a aceptar apoyos de adversarios



Delfina Gómez dijo que la población del Estado de México no puede aguantar otros seis años de malos gobiernos del PRI.

EL UNIVERSAL

EMILIO FERNÁNDEZ

Corresponsal

-metropoli@eluniversal.com.mx

San Felipe del Progreso,

Méx.— La candidata de la coalición Juntos Hacemos Historia, Delfina Gómez, confirmó que solicitaron al Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) que se reagende el primer debate que estaba programado para el 20 de abril, porque ya tienen eventos ese día.

"Es muy difícil que ya la gente está preparada y la dejemos plantada, como dicen por ahí vulgarmente, pues nada más lo que pedimos es eso, que se reagende y pues adelante", dijo después del mitin que realizó ayer por la tarde en San Felipe del Progreso.

Gómez Álvarez señaló que propusieron que el debate se lleve a cabo el 28 de abril, por lo que esperarán la respuesta de las autoridades electorales.

Antes, en su visita a San José del Rincón, municipio ubicado en el límite con Michoacán, la abanderada de Morena-PT-PVEM dijo que la población del Estado de México no puede aguantar otros seis años de malos gobiernos del PRI, por lo que les pidió a sus seguidores que el 4 de junio próximo salgan a votar por el verdadero cambio.

La senadora con licencia también los conminó a estar unidos, porque es la única



Vamos a cuidar bien las casillas, vamos a salir a votar y si hacemos esas dos cosas (...) no nos van a ver ni el polvo"

Delfina Gómez

Abanderada Juntos Hacemos Historia

manera de enfrentar a los adversarios, a los que calificó de "mañosos" porque ya están regalando recursos y hasta estufas para convencer a la gente que vote otra vez por los de siempre, los que han abandonado, humillado y menospreciado a los mexiquenses durante casi un siglo.

La candidata de la alianza Juntos Hacemos Historia les aconsejó que acepten todo lo que les dan los integrantes de la coalición PRI-PAN-PRD-NA, pero que a la hora de votar lo hagan por ella.

"El 4 de junio es cuando vamos a hacer historia, (...) salgamos todos a emitir nuestro voto, salgamos todos a decir 'aquí estamos', porque todos somos importantes".

EL DATO

Morena busca que el debate se realice el 28 de abril; la oposición alega que menos gente podrá verlo.

ANTE EL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE MÉXICO (IEEM)

Delfina no teme debatir con Alejandra del Moral

HORACIO DUARTE OLIVARES, COORDINADOR DE LA CAMPAÑA DE LA CANDIDATA DE MORENA, COMPARTIÓ QUE, EN LAS DOS FECHAS PACTADAS, LA MAESTRA SÍ PARTICIPARÁ EN LA DISPUTA DE IDEAS EN CONTRA DE SU RIVAL DE LA COALICIÓN "VAMOS POR EL ESTADO DE MÉXICO"

MARIO LÓPEZ GRUPO CANTÓN

EDOMEX.- La maestra Delfina Gómez Álvarez "no rehúye ni teme debatir" con su oponente de la alianza PRI-PAN-PRD-NA, dijo en conferencia de prensa Horacio Duarte Olivares, coordinador de la campaña de la candidata de Morena, contrario a lo quieren hacer creer los de la coalición "Vamos por el Estado de México".

Cabe recordar que la candidata de Morena a la gubernatura del Estado de México, Delfina Gómez, solicitó al Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) posponer, del 20 al 28 de abril, el primer debate por problemas de agenda. Además, en la nutrida conferencia de prensa en Tlalnepantla, por parte de Morena, se denunció la corrupción y "guerra sucia" por parte de los Aliancistas.

Explicaron que el próximo lunes es la fecha límite que tendría IEEM para determinar si accede a la petición de Morena de modificar



· Olivares asegura que la maestra Delfina no le teme al debate

la fecha para el primer encuentro entre las dos abanderas a la gubernatura del Estado de México.

Se destacó que en las dos fechas acudirá la maestra Delfina Gómez, a quien "no le dan miedo" los debates y ella ha afirmado que sí participará en la disputa de ideas, se agregó que, aunque el debate no se hace en un foro del IEEM, se realiza en la calle, escuchando a la gente, apuntó el coordinador de campaña de Morena.

Históricamente, aseguró Duarte Olivares, los debates no han modificado la tendencia del voto, que hoy, de acuerdo a cinco sondeos de opinión, de diferentes encuestadoras, le dan una ventaja de entre 18 a 20 puntos a la maestra Delfina Gómez.

Tras la solicitud del cambio de fecha del primer, los dirigentes estatales del PRI se unieron para denostar a la maestra y a su equipo. Pidieron "soltar a Delfina Gómez" para que salga a debatir, que la dejen de "maniatar", pues aseguraron que tienen mucho miedo a debatir, buscan que los electores acudan a votar a ciegas, sin conocer propuestas.

EL DEBATE



· El próximo lunes es la fecha límite que tendría IEEM para determinar si accede a la petición de Morena de modificar la fecha del 20 al 28 de abril para el primer encuentro

#DELFINAGÓMEZ

SIN MIEDO AL DEBATE



CANDIDATA DE MORENA, PT Y PVEM ASEGURA QUE SOLICITUD DE CAMBIAR LA FECHA, OBEDECE A LA AGENDA PARA VISITAR MUNICIPIOS

POR JOSÉ RÍOS Y LETICIA RÍOS



no por miedo.

elfina Gómez Álvarez, candidata común de Morena, PTyPVEMal

gobierno del Estado de México, aseguró que la propuesta de aplazar el primer debate a las elecciones estatales es por cuestiones de agenda y

"Miedo sería caminar ahorita y que la gente abucheara, eso sería miedo, miedo no sería responderles, miedo sería no mirarlos a los ojos y decirles aquí estamos, entonces es cuestión de agenda", apuntó.

Tras culminar su mitin en San Felipe del Progreso, aseguró que su equipo de campaña ya tiene marcada su agenda 20

• DE ABRIL, FECHA DEL 1ER. DEBATE.

28

• DE ABRIL, PROPUES-TA DE MORENA. y están comprometidos con la población para realizar visitas.

"Lo que estamos pidiendo es nada más que reagenden, sobre todo porque ya tenemos ahora sí que nuestra agenda, y si ustedes ahorita observan, pues es muy difícil que a la gente que ahora está preparada la dejemos plantada, como dicen por ahí", dijo.

A su vez, en conferencia de prensa, Horacio Duarte, coordinador de campaña de Delfina Gómez, señaló que la decisión de la morenista dependerá de la fecha que defina la autoridad electoral, pero dijo que está dispuesta a presentarse.

"Si se queda el 20, lo que he escuchado de la maestra Delfina es que va a ir, es decir, no hay miedo al debate". •



• INTENSO. La morenista recorrió ayer cuatro municipios mexiquenses.

LA JORNADA

LA GENTE NO QUIERE "UNA BRAVUCONA"

1/2

Delfina Gómez no teme debatir; va "requetebién": Horacio Duarte

Reitera que pidieron posponer la cita por "temas de agenda" y que la morenista aventaja con 20 puntos

SILVIA CHÁVEZ, RENÉ RAMÓN E ISRAEL DÁVILA

CORRESPONSALES

Delfina Gómez, candidata de la alianza de los partidos Morena, del Trabajo y Verde Ecologista de México a la gubernatura mexiquense, "no le teme" al debate; únicamente solicitó posponer "por temas de agenda" del 20 al 28 de abril la fecha del primero de los dos ejercicios programados, pero la coalición opositora que el Partido Revolucionario Institucional (PRI) conforma con los partidos Acción Nacional (PAN), de la Revolución Democrática (PRD) y Nueva Alianza (Panal) hace polémica al respecto porque su abanderada, Alejandra del Moral, va 20 puntos abajo en las preferencias electorales, mientras la maestra "va requetebién", planteó Horacio Duarte, coordinador de campaña de la morenista.

"La población no quiere una gobernadora bravucona", planteó Duarte en conferencia de prensa que ofreció ayer en el municipio de Tlalnepantla. Añadió que los opositores a Morena impulsan una "campaña negra" con mentiras, desinformación y desprestigio, en busca de remontar en los sondeos con miras a los comicios de junio.

Duarte consideró que la reacción de la alianza opositora PRI-PAN-PRD-Panal es "comprensible", pues sus integrantes están "muy preocupados" porque las encuestas marcan que Gómez está entre 18 y 20 puntos arriba de la priísta Del Moral.

Recordó que el martes pasado la representación de Morena ante la Comisión Especial de Debates del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) solicitó cambiar la fecha del primer intercambio entre abanderadas para el 28 de abril próximo, pero de no aceptarse esta solicitud, la ex alcaldesa de Texcoco acudirá el día 20.

Afirmó que la oposición abrió un debate donde "no hay tema", pues la exigencia del cambio de fecha se sustenta en el artículo 8 constitucional, el cual indica que "los funcionarios y empleados públicos respetarán el ejercicio del derecho de petición, siempre que ésta se formule por escrito, de manera pacífica y respetuosa".



Asimismo, Duarte acusó al IEEM de filtrar a medios y partidos opositores el oficio de petición, dado que el documento ingresó el martes a la oficialía de partes del IEEM y una copia del escrito se compartió menos de 10 minutos después.

"Falta de respeto"

Alejandra del Moral consideró en el municipio de Chalco que Morena incurrió en una "falta de respeto" al pedir que el primer debate se aplace. Aseguró que lo más grave es que los varones del partido guinda hablen por Gómez.

La aspirante prifsta se reunió este miércoles con simpatizantes procedentes de 12 municipios de la Región de los Volcanes, en el sureste del estado de México, ante quienes retó a la ex secretaria de Educación federal: "Donde quiera, como quiera y cuando quiera debatimos, porque le voy a ganar".

La ex diputada y ex presidenta municipal de Cuautitlán asimismo visitó Ixtapaluca y Chimalhuacán, donde la mayoría de su auditorio fueron militantes de la organización priísta Antorcha Campesina, a quienes expuso que ayer, a 49 días de la votación, hay un "empate técnico" entre las dos coaliciones que compiten por el Ejecutivo mexiquense.

Asimismo, sostuvo que en la coalición Va por el Estado de México "hay alma, vida y corazón" para defender a la entidad de "la destrucción, del odio y de un discurso de demoledor para las familias".

Mientras, en Toluca, las dirigencias estatales de PRI, PAN, PRD y Panal exigieron al IEEM en un oficio hacer valer el acuerdo para que el primer debate entre las candidatas a gobernadora se realice el 20 de abril, como se pactó en la comisión que el organismo electoral creó exprofeso.

Los líderes locales del PRI, Éric Sevilla; del PAN, Anuar Azar; del PRD, Agustín Barrera, y de Nueva Alianza, Mario Cervantes, aseguraron que retrasar el ejercicio es un pretexto de Delfina Gómez y de los partidos que la postulan para no confrontar ideas y propuestas.

"Lo que hace Morena es una ofensa a los mexiquenses y un desdén a la democracia", dijo el priísta Sevilla, quien advirtió que Alejandra del Moral se presentará A Horacio Duarte, coordinador de la campaña de Delfina Gómez, candidata de la alianza que integran Morena, PT y PVEM a la gubernatura del estado de México, dijo ayer en conferencia de prensa en Tlalnepantla que si no se acepta la petición de cambiar la fecha del debate para el 28 de abril, la maestra acudirá a la cita el día 20. Foto tomada de la cuenta de Facebook de Horacio Duarte Olivares

el 20 de abril a las 20 horas en la sede del IEEM para participar en el primer debate.

Un antorchista lesionado

Un militante de Antorcha Campesina sufrió quemaduras de primer y segundo grados durante el mitin que Alejandra del Moral encabezó ayer en Ixtapaluca. Las lesiones en la mano derecha y el abdomen del antorchista Axel Macedo, de 29 años de edad—quien fue hospitalizado—, fueron resultado de que cuatro cohetones que manipulaba estallaron cerca de donde él se hallaba.

MORENA PIDE AL IEEM REAGENDAR FECHA

Los debates y denuncias no definen una elección: Duarte

El coordinador de campaña de Delfina argumentó que en Semana Santa suspendieron algunos eventos y el debate "complica" las fechas de la campaña



ALEJANDRA REYES

Horacio Duarte Olivares, coordinador de la campaña a la gubernatura del Estado de México, afirmó que ni con debates entre las candidatas ni con denuncias se gana una elección.

"En la Alianza Va por el Estado de México están muy nerviosos y desesperados, porque las encuestas no los favorecen; por ejemplo, un periódico le da a Delfina 18 por ciento de ventaja sobre Alejandra; el grupo Meba también marca una diferencia de 18 puntos, mientras que Votia reporta 26 por ciento a favor de la maestra", dijo.

Comentó que en una encuesta de opinión que realizó Morena, 80 por ciento pidió un cambio en el gobier-

▲ Duarte Olivares aseguró que las encuestas favorecen a la maestra Delfina Gómez. Foto especial

no del Estado de México.

Durante una conferencia de prensa en Tlalnepantla, comentó que esto no quiere decir que no vaya a participar en algún debate porque "la candidata de Juntos Haremos Historia, Delfina Gómez Álvarez, se ha dado a la tarea de recorrer la entidad y está levantando las demandas ciudadanas".

Comentó que plantearon una solicitud al Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) por escrito, donde solicitaron que debido a que la campaña dura 59 días y se interrumpió por la Semana Santa la agenda de las candidatas se "apretó" y valorarán suspender el debate.

"Por un tema estrictamente de agenda, se pidió que se pospusiera el primer debate, de los dos que se tienen programados por ley.

"Las candidatas pueden decidir si van a los dos o no por el tema de fechas, porque se propuso para el 20 de este mes", insistió.

Duarte Olivares destacó que el debate es un ejercicio de presentación de propuestas de gobierno; sin embargo, dijo, no influyen en la tendencia electoral

Comentó que el pasado 3 de abril la maestra Delfina Gómez presentó un programa de gobierno muy detallado, principalmente en temas económicos y de seguridad, entre otras necesidades de la entidad.

Consideró que todas las denuncias de "guerra sucia" y violencia de género se levantarán a su debido tiempo y recurrirán a todo lo que les permita la norma electoral.

"Quiero que quede claro que una elección no se gana con debates y denuncias".

Además, lamentó que en varios municipios del Valle de Toluca y en Chimalhuacán, Ixtapaluca, Nezahualcóyotl han regalado varios kilos de tortillas con papel donde viene el rostro de la candidata de Va por el Estado de México, Alejandra de Moral Vela, por lo que en breve levantarán la denuncia correspondiente ante el instituto Electoral del Estado de México (IEEM).

LA RAZÓN

Horacio Duarte señala que "no hay miedo" a discusión

Por Jorge Butrón

jorge.butron@razon.com.mx

EL COORDINADOR de campaña de Delfina Gómez, Horacio Duarte aseguró que no existe temor de debatir con la aspirante de Va por México, Alejandra del Moral, luego de la petición de modificar la fecha del primer debate electoral.

En conferencia de prensa, sostuvo que el cambio del 20 al 28 de abril en el primer debate se debe a un tema de agenda de la aspirante morenista.

"Si no lo cambia se va a quedar el 20, si se queda el 20, y lo que he escuchado a la maestra Delfina es que va a ir a los debates.

"Lo digo con mucha claridad, no hay miedo a un debate", dijo.

En este contexto confirmó que Delfina Gómez acudirá a las fechas que el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), en caso de que no se modifique la petición, de la que precisó es legal, además, dijo que el debate no se hace en un foro del IEEM, sino en la calle, escuchando a la gente.

Horacio Duarte señaló que por la solicitud de Morena se hizo un revuelo por parte de algunos actores políticos, pero aclaró que ningún debate ha modificado la intención de voto.

"No vemos una modificación en las tendencias de los debates, hasta ahora vemos un crecimiento mayor de la propuesta



SI NO SE cambia se va a quedar el 20, si se queda el 20, y lo que he escuchado a la maestra Delfina es que va a ir a los debates. Lo digo con mucha claridad, no hay miedo a un debate"

Horacio Duarte

El coordinador de campaña de Delfina Gómez

de la maestra Delfina y las últimas nos acercan a un 70 por ciento de intención del voto", precisó.

Señaló que la oposición dijo que estaban a siete puntos de Morena, pero refirió es falso ya que están a 18 puntos de diferencia en la intención de voto, además dijo que otras casas encuestadores les dan entre 20 y 26 puntos de diferencia.

"Nos están dando una ventaja en promedio de 20 puntos por encima de la can-

> didata de la corrupción. Hemos escuchado que en abril o mayo nos van a alcanzar, pero esas tendencias no se han acercado en meses", dijo.

También destacó que la lógica de la oposición es comenzar una guerra sucia, ya que su estrategia de difamar, pero la realidad es que "están nerviosos".



HORACIO Duarte aseveró que Alejandra Del Moral, candidata de la alianza Va por México regala tortillas para hacerse del voto.



Afirma Horacio Duarte que no hay miedo a los debates.

TLALNEPANTLA

Los debates no han modificado la tendencia de ninguna elección: Horacio Duarte

Janet H. Bárcenas

En conferencia de prensa, el coordinador de la campaña de Delfina Gómez, candidata a la gubernatura del Estado de México, por Morena, PT y Verde Ecologista, Horacio Duarte Olivares mostró que la tendencia de diversas encuestas se mantiene, con una ventaja de la morenista de 18 a 20 puntos por encima de su contrincante de la coalición Va por el Estado de México.

Duarte Olivares afirmó que hay guerra sucia en contra de la campaña de Delfina Gómez, así como violencia política de género en contra de la candidata, y por todo ello se están interponiendo las quejas correspondientes, sin que precisara cuantas son hasta el momento.

A pregunta expresa sobre los motivos por los que la campaña de Delfina Gómez solicitó cambio de fecha del primer debate, el Coordinador, expresó que "sólo es por un tema estrictamente de agenda, no hay miedo al debate, los debates no han modificado tendencias en ninguna elección". Expresó que el Estado de México se ganará

Panorama adverso

En algunos municipios del Valle de México, por los malos gobiernos municipales more nistas, el Coordinador afirmó que la estrategia es hacer campaña cercana a la gente y visitando todos los municipios, hasta los más pequeños, para ganar en las 125 municipalidades y en las 6 míl 500 secciones electorales.

en las urnas, no en la mesa, ni en el debate.

Acompañado de Martha Guerrero, presidenta de Morena en la entidad y de la diputada Azucena Cisneros, afirmó que no caerán en el juego de la guerra sucia que están haciendo sus opositores.

Horacio Duarte mostró fotografías de bardas con pintas y volantes amenazantes con los que pretenden desprestigiar a Delfina Gómez, asimismo acusó que se están entregando tortillas con la cara de la candidata de la coalición Alejandra del Moral, y que también se tiene conocimiento que el publicista español Antonio Sola, a quien se le atribuve la guerra sucia en contra del Andrés Manuel López Obrador, en la campaña presidencial de 2006, colabora con la campaña de la priista Alejandra del Moral.

"NO HAY MIEDO AL DEBATE": HORACIO DUARTE OLIVARES

El Coordinador General de campaña de Delfina Gómez, Horacio Duarte y Martha Guerrero, dirigente de Morena Edomex, una conferencia de prensa en Tlalnepantla

"Vamos a tener una campaña ganadora que es lo que dicen las encuestas", dijo Horacio Duarte

Alelhi Rodríguez

Luego de que el equipo de la candidata de Morena-PT-PVEM, Delfina Gómez Álvarez, solicitará al Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), aplazar el primer debate programado para el próximo 20 de abril, el Coordinador General de campaña de la contendiente, Horacio Duarte Olivares, aseguró que no temen a este tipo de ejercicios electorales. "Lo digo con mucha claridad, no hay miedo al debate".

El primer encuentro de las contendientes, Alejandra del Moral Vela por el PRI-PAN-PRD-NA y Delfina Gómez Álvarez, está programado para el 20 de abril, sin embargo, la petición de los morenistas fue posponerlo por cuestiones de agenda de su candidata.

"Lo decimos con mucha claridad, no hay ningún temor, no hay ninguna otra circunstancia más que una solicitud con un tema de agenda, así de simple y así de sencillo".

En conferencia de prensa, que se llevó a cabo en el municipio de Tlalnepantla, Duarte Olivares recordó la presencia que la docente tuvo hace seis años, cuando también contendió por la elección a gobernador de la entidad. "¿De qué se acuerdan del debate de hace seis años?, de una frase que se llamó "requetebien"".

En este evento, en el que también estuvo presente la dirigente de Morena en el Estado de México, Martha Guerrero, el coordinador hizo mención de una supuesta "guerra sucia", por parte de la oposición, mostrando algunas fotografías como evidencia.

"Andan regalando tortillas, andan desesperados, aletargados. Reparten volantes en Nezahualcóyotl y hay "guerra sucia" en las redes sociales".

Aquí mismo, informó que las encuestas posicionan a la candidata por arriba de su contendiente. "Estos 20 puntos de diferencia, son 100 años de abandono. No entienden que si se dedicaron a abandonar al Estado de México no entienden porque la gente los rechaza, vamos a tener una campaña ganadora que es lo que dicen las encuestas".

Duarte Olivares, también aseguró que la maestra Delfina, está siendo víctima de violencia de género, por lo que habrán de denunciarlo con las autoridades correspondientes.

